

Monsieur Jean-Pierre GODEFROY
Maire de Cherbourg
Conseiller Régional de Basse-Normandie

*vous prie de bien vouloir honorer de votre présence la cérémonie
au cours de laquelle Monsieur Dori Goren, Premier Secrétaire chargé de l'Information
auprès de l'Ambassade d'Israël,
remettra la Médaille des Justes de Yad Vashem*

à Monsieur Maxime LELUAN, à titre posthume,

en présence de Monsieur Jean-Claude ROOS, Délégué Régional de Yad Vashem

**Le Lundi 27 Juin 1994 à 11 H 30
dans le Grand Salon de l'Hôtel de Ville**

La médaille des Justes est décernée par le Mémorial Yad Vashem (Institut pour le souvenir de la Shoah)
à celles et à ceux qui ont sauvé des Juifs sous l'Occupation au péril de leur vie.